

ニュース ニュータウンシビック NEWS

第59号

発行日 令和7年8月1日
発行 滝沢ニュータウン
自治会 会報編集委員会
BCL60950@nifty.com

自治会研修旅行

狛鼻溪～正法寺

気持ちの良い陽気に舟下りを楽しむ



7月12日（土）、50名が参加して自治会研修旅行が行われ、暑くもなくさわやかな陽気の中、狛鼻溪～正法寺へと旅行を楽しみました。

奥州市の産直「来夢」で小休止したあと一路狛鼻溪へ。早速、二艘の舟に分かれ、舟下りへと出発しました。左右に広がる奇岩を見ながら舟頭さんの「狛鼻追分」を堪能し、参加者からのリクエストには「南部牛追い唄」で応えてくれました。休憩地点では岩の穴をめがけてのかわらけ投げに挑戦。阿部雅之さんが見事穴に放り込みました。



二艘の舟に分かれ舟下り



穴をめがけてかわらけ投げ



日本一大きな茅葺き屋根・正法寺

狛鼻溪で食事を取り、午後は日本一大きな茅葺き屋根を誇る正法寺でしばし休みました。準備いただいた福利厚生部の皆さん、ご苦労様でした。

詳しくは後日のお知らせをお待ちください

カラオケ／ステージ参加者募集

●10月4日（土）午後
自治会まつり開催!!

◆「ゆいづくり」福祉マップ補完作業

7月5日(土)、ニューシビックセンターで、ゆいづくり福祉マップの補完作業が行われました。

最初に遠藤信雄自治会長からあいさつがあり、次いで、来ていただいた滝沢市社会福祉協議会から社協とゆいづくり活動の説明がありました。その後、各工区に分かれ、一人暮らし高齢者の把握や手助けの必要な方など、福祉マップづくりの意見交換をしました。

ゆいづくり事業は滝沢市社会福祉協議会から委託を受け、自治会が進めている地域での助け合い活動です。



◆第3回役員会

第3回役員会が7月19日(土)に行われました。

各専門部からの報告のあと、今年の自治会祭りの日程や五十周年実行委員会の報告がされました。高齢者の集いは9月15日(月・祝)、自治会祭りは10月4日(土)の午後から、実行委員会を結成して行う、としました。50周年では役員と一緒に事業を進めていくことが承認されました。

●いきいきサロン交通安全教室



いきいきサロンでは7月17(木)西警察署に講師をお願いし、交通安全教室を行いました。講師の木村さんはプロジェクターを使いながら、運転の際に注意すべきこと、夜間の見え方の違いなどを話し、参加者には腕などに付ける反射板が配られました。反射板はもったいないとしまい込まないでぜひ使ってくださいとのことでした。

次は高齢者向けに、歩行の際や自転車での注意を話してもらおうのもいいね、との意見もあがっています。

▼新寿会、滝沢市老人会輪投げ大会でおしくも3位



滝沢市の老人クラブ輪投げ大会で、ニュータウンの新寿会が第3位となり表彰されました。試合結果では同点で2位でしたが、2位決定戦で敗れ、惜しくも3位となりました。いつもは20位前後の成績でしたが、練習の甲斐あってこの快挙となりました。個人戦でも好成績をおさめています。

▼泉澤シゲ子さん表彰を受ける

二工区の泉澤シゲ子さんが食生活改善推進員として永年勤続表彰を受けました。泉澤さんは数十年にわたって減塩などの食事改善活動を行ってきていました。おめでとうございます。



自治会創立五十周年 実行委員会より

7月9日、第3回実行委員会が行われ、実行委員体制や来年の自治会設立50周年に向けてのタイムスケジュールなどを話し合いました。行事については、来年の話になりますが、記念式典を令和8年10月25日(日)11時、祝賀会を同日12時半としています。また、それまでの自治会行事は50周年記念として盛り上げていくこととしました。会員の皆様のご協力をお願いします。

★引き続き昔の資料を集めています

皆さんの所に昔の自治会の資料や写真がありましたらご提供をお願いします。ご連絡は実行委員遠藤(一工区)あるいは高屋(一工区)まで

短信

●夏休み交通安全について
子どもたちは夏休みに入りました。自転車で事故を起こさないように注意してください。必ずヘルメットを着用して、交差点では一時停止、飛び出さないように注意しましょう。

*夏休みは子どもたちだけで外出する機会が増え、行動範囲も広がります。ドライバーはいつも以上に子どもたちを意識して安全運転を心がけましょう。

▼違反ごみ注意

ごみ集積所に違反ごみが見受けられます。市から配布されている年間ごみカレンダーを見て、ルールを守ってごみを出しましょう。
*透明な袋を使ってください。黒い袋で出すのはだめです。

◆これからの予定

8月6日 五役会
8月20日 13時
五十周年実行委員会
8月23日 役員会
9月15日 高齢者の集い
10月4日 自治会祭り